

**KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM PT SOLUSI TUNAS PRATAMA TBK. ("PERSEROAN") SEHUBUNGAN DENGAN RENCANA PENAMBAHAN MODAL TANPA MEMBERIKAN HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU ("PMTHMETD") DALAM RANGKA MEMENUHI KETENTUAN PERATURAN OJK NO. 14/POJK.04/2019 TENTANG PERUBAHAN ATAS PERATURAN OJK NO. 32/POJK.04/2015 TENTANG PENAMBAHAN MODAL PERUSAHAAN TERBUKA DENGAN MEMBERIKAN HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU**

Keterbukaan Informasi ini penting untuk diperhatikan oleh para pemegang saham Perseroan untuk mengambil keputusan yang akan diambil dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan yang akan diselenggarakan pada tanggal 3 Juni 2021 dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan OJK No. 14/POJK.04/2019 tentang Perubahan atas Peraturan OJK No. 32/POJK.04/2015 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("**POJK 14/2019**").

Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan bertanggungjawab sepenuhnya atas kelengkapan dan kebenaran seluruh informasi atau fakta material yang dimuat dalam Keterbukaan Informasi ini dan menegaskan tidak ada informasi penting dan relevan yang tidak dikemukakan yang dapat menyebabkan informasi material dalam Keterbukaan Informasi kepada pemegang saham ini menjadi tidak benar dan/atau menyesatkan.



**PT Solusi Tunas Pratama Tbk.**  
**("Perseroan")**

**Kegiatan Usaha:**

Pengelolaan dan penyewaan bangunan menara Base Transceiver Station (BTS) atau menara telekomunikasi serta sarana telekomunikasi lainnya

Berkedudukan di Jakarta, Indonesia

**Kantor:**

Perkantoran Permata Senayan Blok C1  
Jl. Tentara Pelajar, Jakarta 12210  
Telp. 021- 57940688 Fax. No. 021-57950077  
[www.stptower.com](http://www.stptower.com)

**Rencana PMTHMETD sebagaimana dimaksud dalam POJK 14/2019 dengan jumlah sebanyak-banyaknya 113.757.969 (seratus tiga belas juta tujuh ratus lima puluh tujuh ribu sembilan ratus enam puluh sembilan) saham, masing-masing bernilai nominal Rp100,00. (seratus Rupiah), yang merupakan 10% (sepuluh persen) dari modal ditempatkan dan disetor penuh Perseroan pada tanggal dilakukannya pengumuman Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa, yakni pada tanggal diterbitkannya Keterbukaan Informasi ini.**

Dengan asumsi seluruh saham baru dalam rencana PMTHMETD akan diterbitkan, maka risiko yang akan dialami oleh pemegang saham Perseroan adalah berupa penurunan (dilusi) persentase kepemilikannya sebanyak-banyaknya 3,93% (tiga koma sembilan tiga persen).

**Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa untuk menyetujui rencana PMTHMETD akan diselenggarakan di Jakarta pada hari Kamis, tanggal 3 Juni 2021**

Keterbukaan Informasi ini diterbitkan di Jakarta pada tanggal 27 April 2021

## I. PENDAHULUAN

Informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini disampaikan oleh Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan kepada para pemegang saham Perseroan agar para pemegang saham Perseroan memperoleh informasi secara lengkap mengenai rencana Perseroan untuk melakukan PMTHMETD sebagaimana diatur dalam POJK 14/2019.

Berdasarkan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku, termasuk tetapi tidak terbatas pada POJK 14/2019, rencana Perseroan untuk melakukan PMTHMETD sebagaimana diuraikan dalam Keterbukaan Informasi ini harus terlebih dahulu memperoleh persetujuan dari Rapat Umum Pemegang Saham Perseroan. Sehubungan dengan hal di atas, Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("**RUPSLB**") pada tanggal 3 Juni 2021 dan oleh karenanya Perseroan menyampaikan informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini agar seluruh pemegang saham Perseroan mengetahui informasi secara lengkap mengenai rencana PMTHMETD ini dan menyetujui rencana tersebut dalam RUPSLB.

Sehubungan dengan rencana PMTHMETD ini dan penyelenggaraan RUPSLB, Perseroan telah menyampaikan pemberitahuan kepada Otoritas Jasa Keuangan ("**OJK**") melalui Surat Perseroan No. 172/DIR-STP/IV/2021, tanggal 20 April 2021 perihal Pemberitahuan Tentang Rencana Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Solusi Tunas Pratama Tbk. ("Perseroan") dan telah melakukan pengumuman RUPSLB melalui website PT Bursa Efek Indonesia ("**BEI**") dan website Perseroan pada tanggal 27 April 2021.

Pada tanggal Keterbukaan Informasi ini disampaikan, belum terdapat calon pemodal definitif yang akan mengambil bagian atas saham-saham baru Perseroan yang akan diterbitkan oleh Perseroan dalam rangka PMTHMETD. Dalam hal nantinya calon pemodal merupakan pihak yang terafiliasi dengan Perseroan, pemegang saham utama Perseroan maupun dengan anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan sehingga PMTHMETD menjadi suatu transaksi afiliasi berdasarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 42/POJK.04/2020 tentang Transaksi Afiliasi dan Transaksi Benturan Kepentingan ("**POJK 42/2020**"), maka sesuai dengan ketentuan Pasal 44B POJK 14/2019, Perseroan dikecualikan untuk mengikuti ketentuan sebagaimana dimaksud dalam POJK 42/2020.

Apabila PMTHMETD merupakan suatu transaksi benturan kepentingan sebagaimana dimaksud dalam POJK 42/2020, Perseroan akan tunduk kepada ketentuan POJK 42/2020.

Uraian rencana PMTHMETD ini akan dijelaskan lebih lanjut di bawah ini.

## II. RENCANA PELAKSANAAN PMTHMETD

### A. Informasi Sehubungan Dengan PMTHMETD

Jumlah saham yang akan diterbitkan dalam rencana PMTHMETD yaitu sebanyak-banyaknya 113.757.969 (seratus tiga belas juta tujuh ratus lima puluh tujuh ribu sembilan ratus enam puluh sembilan) saham, masing-masing bernilai nominal Rp100,00. (seratus Rupiah), yang merupakan sebanyak-banyaknya 10% (sepuluh persen) dari jumlah seluruh saham yang telah ditempatkan dan disetor penuh dalam Perseroan pada tanggal dilakukannya pengumuman Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa, yakni pada tanggal diterbitkannya Keterbukaan Informasi ini. Pengeluaran saham-saham Perseroan melalui PMTHMETD tersebut akan dilaksanakan sesuai dengan

syarat-syarat dan harga sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku di pasar modal.

Saham-saham yang akan dikeluarkan oleh Perseroan dalam rangka PMTHMETD ini, adalah saham atas nama dengan nilai nominal yang sama dengan nilai nominal saham-saham Perseroan yang telah dikeluarkan sebelumnya, yakni Rp100,00 (seratus Rupiah) per saham.

Sehubungan dengan rencana PMTHMETD ini, karena sampai dengan tanggal Keterbukaan Informasi ini belum terdapat calon pemodal definitif, maka Perseroan tidak memerlukan persetujuan dari pihak ketiga berdasarkan perjanjian-perjanjian dimana Perseroan menjadi pihak, selain dari persetujuan RUPSLB dan pelaporan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, sebagaimana disyaratkan oleh peraturan perundangan yang berlaku. Segera setelah calon pemodal teridentifikasi, Perseroan akan segera memenuhi prasyarat diperlukannya persetujuan/izin terlebih dahulu dari pihak ketiga dan kemudian akan mengungkapkan pemenuhan kewajiban tersebut kepada OJK.

#### **B. Alasan dan Latar Belakang**

Dalam rangka untuk pengembangan kegiatan usaha, Perseroan merasakan perlu mendapatkan sumber dana alternatif untuk memperkuat struktur permodalan dan meningkatkan jumlah saham yang beredar sehingga secara tidak langsung meningkatkan likuiditas perdagangan atas saham Perseroan. Sehubungan dengan hal tersebut, Perseroan melihat bahwa alternatif pendanaan dalam rangka peningkatan modal disetor adalah pengeluaran saham dari portepel dengan mekanisme PMTHMETD sesuai dengan POJK 14/2019.

#### **C. Manfaat Pelaksanaan PMTHMETD**

Manfaat yang diperoleh dengan dilaksanakannya PMTHMETD adalah sebagai berikut:

1. Perseroan akan mendapatkan tambahan dana yang akan memperkuat struktur permodalan Perseroan dalam rangka pengembangan usaha Perseroan; dan
2. jumlah saham beredar Perseroan akan bertambah yang akan meningkatkan likuiditas perdagangan saham Perseroan.

#### **D. Rencana Penggunaan Dana**

Dana yang diperoleh dari PMTHMETD setelah dikurangi biaya-biaya rencananya akan digunakan Perseroan untuk (i) pelunasan lebih awal sebagian atau seluruh dari pinjaman Perseroan dan/atau (ii) pendanaan untuk menambah modal kerja dan/atau pengembangan usaha termasuk penambahan aset apabila diperlukan untuk Perseroan dan/atau entitas anak.

Berdasarkan hal tersebut diatas, salah satu rencana penggunaan dana dari hasil pelaksanaan rencana PMTHMETD ini adalah untuk melunasi sebagian atau seluruh hutang Perseroan. Sampai dengan saat ini, Perseroan memiliki hutang berdasarkan perjanjian fasilitas pembiayaan yaitu:

1. Perjanjian Fasilitas Pinjaman sejumlah USD297.000.000 tertanggal 27 Februari 2018, yang ditandatangani oleh BNP Paribas, Citigroup Global Markets Singapore, ING Bank NV Singapore, CIMB Niaga, Standard Chartered Bank Singapore, Sumitomo Mitsui Banking, Bank of Tokyo-Mitsubishi UFJ, LTD (“**Perjanjian Sindikasi USD**”); dan

2. Perjanjian Fasilitas Pinjaman sebesar Rp3.850.000.000.000 tertanggal 27 Februari 2018 yang ditandatangani oleh BNP Paribas, Citigroup Global Markets Singapore, CIMB, Mandiri, Bank Permata, Bank Sumitomo Mitsui Indonesia, Sumitomo Mitsui Banking, Bank of Tokyo Mitsubishi UFJ, LTD ("**Perjanjian Sindikasi Rupiah**", selanjutnya secara bersama-sama dengan Perjanjian Sindikasi USD disebut sebagai "**Perjanjian Kredit**").

Dana yang diperoleh dari Perjanjian Kredit digunakan oleh Perseroan untuk melunasi hutang-hutang yang dimiliki oleh Perseroan sebelumnya (pokok hutang beserta bunganya), untuk membayar imbal jasa, biaya-biaya lain yang timbul berdasarkan Perjanjian Kredit, dan untuk memenuhi kebutuhan Perseroan lainnya.

Bahwa berdasarkan Perjanjian Kredit, tidak terdapat larangan bagi Perseroan untuk melakukan pelunasan lebih awal atas seluruh hutangnya kepada pemberi pinjaman sebagaimana tercantum dalam Perjanjian Kredit.

#### **E. Periode Pelaksanaan**

Pelaksanaan PMTHMETD akan dilakukan setelah memperoleh persetujuan dari para pemegang saham Perseroan dalam RUPSLB Perseroan yang akan dilaksanakan pada hari Kamis, tanggal 3 Juni 2021 dengan tetap mengikuti ketentuan pelaksanaan PMTHMETD sebagaimana diatur dalam POJK 14/2019 dan pelaksanaannya akan dilakukan dengan mempertimbangkan kebutuhan modal Perseroan, yang dapat dilakukan dalam jangka waktu 2 (dua) tahun sejak tanggal persetujuan RUPSLB Perseroan. Pelaksanaan PMTHMETD tersebut direncanakan untuk dilakukan sebelum tanggal 23 Februari 2023 yang merupakan tanggal jatuh tempo pelunasan hutang.

#### **F. Harga Pelaksanaan**

Harga pelaksanaan PMTHMETD akan dilaksanakan dengan mengacu pada Peraturan Nomor I-A tentang Pencatatan Saham dan Efek Bersifat Ekuitas Selain Saham yang Diterbitkan oleh Perusahaan Terdaftar, lampiran II Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia No. Kep-00183/BEI/12-2018 tanggal 26 Desember 2018, yakni sekurang-kurangnya 90% (sembilan puluh persen) dari harga rata-rata penutupan perdagangan saham Perseroan di Pasar Reguler BEI selama 25 (dua puluh lima) hari bursa berturut-turut sebelum tanggal diajukannya permohonan pencatatan saham tambahan hasil PMTHMETD oleh Perseroan kepada BEI.

Saham-saham yang akan diterbitkan sehubungan dengan PMTHMETD memiliki hak, kedudukan, dan derajat yang sama dalam segala hal dengan saham-saham yang telah disetor penuh di dalam Perseroan, termasuk dalam hak atas dividen dan hak untuk mengeluarkan suara dalam rapat umum pemegang saham serta aksi korporasi lainnya yang akan dilaksanakan oleh Perseroan. Seluruh saham hasil pelaksanaan PMTHMETD merupakan saham baru yang akan dikeluarkan dari portepel Perseroan dan akan dicatatkan di BEI.

#### **G. Analisa dan Pembahasan Manajemen Mengenai Kondisi Keuangan Perseroan**

Profoma konsolidasi keuangan sebelum dan sesudah pelaksanaan PMTHMETD dibuat berdasarkan beberapa asumsi, sebagai berikut:

1. Pelaksanaan PMTHMETD telah disetujui dalam RUPSLB Perseroan.

2. Jumlah saham baru Perseroan yang diterbitkan sehubungan dengan PMTHMETD adalah sebanyak-banyaknya 113.757.969 (seratus tiga belas juta tujuh ratus lima puluh tujuh ribu sembilan ratus enam puluh sembilan) saham.
3. Jumlah modal ditempatkan dan disetor penuh Perseroan sebelum dilakukan PMTHMETD per 31 Desember 2020 adalah sebanyak 1.137.579.698 (satu miliar seratus tiga puluh juta lima ratus tujuh puluh sembilan ribu enam ratus sembilan puluh delapan rupiah) saham.
4. Dengan asumsi seluruh saham baru dalam rencana PMTHMETD akan diterbitkan, maka jumlah Modal ditempatkan dan disetor penuh Perseroan setelah dilakukan PMTHMETD meningkat menjadi sebanyak 1.251.337.667 (satu miliar dua ratus lima puluh satu juta tiga ratus tiga puluh tujuh ribu enam ratus enam puluh tujuh) saham.

#### **Data Keuangan Proforma Perseroan sebelum PMTHMETD**

<b>Keterangan (dalam jutaan Rupiah)</b>	<b>Proforma berdasarkan laporan keuangan konsolidasian pada tanggal 31 Desember 2020</b>
	<b>Sebelum Pelaksanaan PMTHMETD (Dalam jutaan rupiah)</b>
Kas dan setara kas	237.176
Total Aset	12.044.736
Total Liabilitas	8.397.948
Total Ekuitas	3.646.788

Rencana PMTHMETD ini akan berpengaruh positif terhadap kondisi keuangan konsolidasi Perseroan dan entitas anak. Sesudah pelaksanaan PMTHMETD, ekuitas Perseroan akan bertambah yang terdiri dari modal disetor dan agio saham, sehingga memperkuat permodalan guna menumbuhkan penjualan dan/atau laba Perseroan. Bertambahnya ekuitas Perseroan akan mengurangi risiko keuangan Perseroan di mata kreditur dan pemegang saham dibandingkan apabila penambahan modal yang didapat oleh Perseroan dilakukan dengan penambahan utang, yang dalam skala tertentu, dapat meningkatkan profil risiko keuangan Perseroan.

#### **H. Keterangan mengenai ada tidaknya perubahan pengendalian atas Perseroan setelah pelaksanaan PMTHMETD**

Pada tanggal Keterbukaan Informasi ini disampaikan, belum terdapat calon pemodal definitif yang akan mengambil bagian atas saham-saham baru Perseroan yang akan diterbitkan oleh Perseroan dalam rangka PMTHMETD, oleh karena itu Perseroan belum dapat menentukan ada atau tidaknya perubahan pengendalian atas Perseroan setelah pelaksanaan PMTHMETD.

#### **I. Struktur Permodalan dan Pemegang Saham Perseroan**

Tabel di bawah ini menunjukkan struktur permodalan Perseroan sebelum dan proforma struktur permodalan setelah dilakukannya PMTHMETD, dengan asumsi saham-saham baru yang dikeluarkan Perseroan berjumlah sebanyak-banyaknya 113.757.969 (seratus tiga belas juta tujuh ratus lima puluh tujuh ribu sembilan ratus enam puluh sembilan) saham, yang merupakan seluruh saham dalam portepel Perseroan, atau sebanyak-banyaknya 10% (sepuluh persen) dari jumlah seluruh saham yang telah ditempatkan dan disetor penuh dalam Perseroan.

Struktur Pemegang Saham	Sebelum Pelaksanaan PMTHMETD*			Setelah Pelaksanaan PMTHMETD		
	Jumlah Saham	Nilai Nominal Rp100,00	(%)	Jumlah Saham	Nilai Nominal Rp100,00	(%)
Modal Dasar	2.000.000.000	200.000.000.000,00		2.000.000.000	200.000.000.000,00	
<b>Modal Ditempatkan</b>						
PT Kharisma Indah Ekaprima	491.384.554	49.138.455.400,00	43,20%	491.384.554	49.138.455.400,00	39,27%
Cahaya Anugerah Nusantara HLD LTD	290.228.868	29.022.886.800,00	25,51%	290.228.868	29.022.886.800,00	23,19%
Juliawati Gunawan (Direktur)	359.596	35.959.600,00	0,03%	359.596	35.959.600,00	0,03%
Pemegang Saham Baru	-	-	-	113.757.969	11.375.796.900,00	9,09%
Masyarakat	355.606.680	35.560.668.000,00	31,26%	355.606.680	35.560.668.000,00	28,42%
<b>Jumlah Modal Ditempatkan dan Disetor</b>	<b>1.137.579.698</b>	<b>113.757.969.800,00</b>	<b>100,00%</b>	<b>1.251.337.667</b>	<b>125.133.766.700,00</b>	<b>100,00%</b>
<b>Jumlah Saham Dalam Portepel</b>	<b>862.420.302</b>	<b>86.242.030.200,00</b>		<b>748.662.333</b>	<b>74.866.233.300,00</b>	

\*Berdasarkan Daftar Pemegang Saham Perseroan per tanggal 31 Maret 2021 yang dipersiapkan oleh PT Raya Saham Registra.

### III. KETERANGAN MENGENAI PERSEROAN

#### Riwayat Singkat

Perseroan didirikan berdasarkan Akta Pendirian Perseroan Terbatas Perseroan No. 5 tanggal 25 Juli 2006, dibuat di hadapan Ridjqi Nurdiani, S.H., Notaris di Bekasi ("**Akta Pendirian**"). Akta Pendirian tersebut telah memperoleh pengesahan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia ("**Menkumham**") berdasarkan Surat Keputusan No. W8-00259 HT.01.01-TH.2006 tanggal 27 September 2006, didaftarkan dalam Daftar Perusahaan sesuai Undang-undang No. 090515156159 di Kantor Pendaftaran Perusahaan Kodya Jakarta Pusat di bawah No. 1187/BH.09.05/V/2007 tanggal 16 Mei 2007 serta telah diumumkan dalam BNRI No. 73 tanggal 11 September 2007, Tambahan No. 9241.

Anggaran Dasar Perseroan telah mengalami beberapa kali perubahan dan perubahan terakhir adalah sebagaimana tercantum dalam Akta No. 28, tanggal 24 November 2020, dibuat dihadapan Rini Yulianti, SH, Notaris di Jakarta Timur, yang isinya sehubungan dengan persetujuan atas perubahan dan pernyataan kembali Anggaran Dasar Perseroan sehubungan dengan penyesuaian Anggaran Dasar Perseroan untuk disesuaikan dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka. ("**Akta No. 28 tanggal 24 November 2020**").

Perubahan Anggaran Dasar sebagaimana tercantum dalam Akta No. 28, tanggal 24 November 2020 telah disetujui oleh Menkumham berdasarkan Surat Keputusan No. AHU-AH.01.03-0411714, tanggal 25 November 2020.

#### Maksud dan Tujuan serta Kegiatan Usaha

Maksud dan tujuan kegiatan usaha Perseroan adalah sebagaimana termaktub dalam Akta No. 28, tanggal 24 November 2020, yaitu berusaha dalam bidang kontruksi, real estate, aktivitas keuangan dan asuransi, perdagangan besar dan informasi dan komunikasi. Untuk mencapai maksud dan tujuan tersebut diatas, Perseroan dapat melaksanakan kegiatan usaha sebagai berikut:

### **Kegiatan Usaha Utama**

1. Konstruksi sentral telekomunikasi;
2. Real estate yang dimiliki sendiri atau disewa;
3. Aktivitas perusahaan holding.

### **Kegiatan Usaha Penunjang**

1. Perdagangan besar peralatan telekomunikasi;
2. Aktivitas telekomunikasi dengan kabel.

### **Pengurusan dan Pengawasan**

Susunan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan yang menjabat pada tanggal Keterbukaan Informasi ini adalah sebagai berikut:

#### **Direksi**

Direktur Utama : Nobel Tanihaha  
Direktur : Juliawati Gunawan  
Direktur : Tjhin Khe Mei

#### **Dewan Komisaris**

Komisaris Utama : Jeffrey Yuwono  
Wakil Komisaris Utama : Ludwig Indrawan  
Komisaris : Thong Thong Sennelius  
Komisaris Independen : Harry M. Zen  
Komisaris Independen : Muhamad Senang Sembiring

### **Ikhtisar Data Keuangan Penting Perseroan dan Rasio Keuangan Penting**

<b>KETERANGAN (dalam jutaan Rupiah)</b>	<b>Untuk Tahun-tahun yang Berakhir pada 31 Desember</b>	
	<b>2020</b>	<b>2019</b>
Pendapatan	1.922.150.648.163	1.767.049.882.604
Laba Bruto	1.339.458.267.469	1.274.949.483.673
Laba Usaha	1.131.163.646.444	1.085.847.245.613
Laba (Rugi) Sebelum Pajak	718.687.025.475	241.870.063.111
Laba (Rugi) Tahun berjalan	708.883.577.932	228.381.776.589
Laba tahun berjalan yang diatribusikan kepada pemegang saham biasa entitas induk (Rupiah Penuh) Dasar	621	201
Saham	1.137.579.698,00	1.137.579.698,00
Aset	12.044.735.653.274	11.164.824.204.290
Liabilitas	8.397.947.605.482	8.191.308.764.023
Ekuitas	3.646.788.047.947	2.973.515.440.267
Rasio laba (rugi) tahun	5,89%	2,05%

KETERANGAN (dalam jutaan Rupiah)	Untuk Tahun-tahun yang Berakhir pada 31 Desember	
	2020	2019
berjalan terhadap total aset		
Rasio laba (rugi) tahun berjalan terhadap ekuitas	19,44%	7,68%
Rasio laba (rugi) tahun berjalan terhadap pendapatan	36,88%	12,92%
Rasio lancar	83,92%	112,62%
Rasio liabilitas terhadap ekuitas	230,28%	275,48%

Akuntan Publik serta opini audit yang diberikan:

Kantor Akuntan Publik Amir Abadi Jusuf, Aryanto, Mawar & Rekan, firma anggota dari jaringan global RSM, dengan opini wajar tanpa modifikasian.

Nama Akuntan Publik: Tjun Tjun

Nomor Izin Akuntan Publik: AP.1115

#### IV. DAMPAK PMTHMETD

Pelaksanaan penerbitan saham baru melalui PMTHMETD ini akan meningkatkan jumlah saham yang diterbitkan oleh Perseroan sehingga nantinya akan memberi dampak pada likuiditas perdagangan saham Perseroan.

Lebih lanjut, sebagai akibat dari penerbitan saham baru Perseroan dalam rangka PMTHMETD ini, maka setelah pelaksanaan PMTHMETD ini, persentase kepemilikan saham masing-masing pemegang saham Perseroan akan mengalami penurunan (dilusi) sebesar –besarnya 3,93% (tiga koma sembilan tiga persen), dimana perhitungan dilusi tersebut tercantum dalam tabel Struktur Permodalan dan Pemegang Saham Perseroan di atas

Pada dasarnya tidak terdapat dampak lain selain pemegang saham Perseroan akan mengalami penurunan (dilusi) sebagai akibat dari pelaksanaan PMTHMETD.

#### V. KETERANGAN MENGENAI CALON PEMODAL

Pada tanggal Keterbukaan Informasi ini, belum terdapat calon pemodal definitif yang akan mengambil bagian atas saham-saham baru yang akan diterbitkan oleh Perseroan dalam rangka PMTHMETD ini.

#### VI. PELAKSANAAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM

Untuk mendapatkan persetujuan dari pemegang saham berkaitan dengan rencana PMTHMETD sebagaimana disyaratkan dalam POJK 14/2019, Perseroan akan melaksanakan RUPSLB pada hari Kamis, tanggal 3 Juni 2021.

Ketentuan kuorum RUPSLB untuk menyetujui PMTHMETD berdasarkan ketentuan Pasal 8A ayat (2) POJK 14/2019:



- a. RUPSLB dapat dilangsungkan apabila RUPSLB dihadiri lebih dari 1/2 bagian dari seluruh saham dengan hak suara yang sah yang dimiliki oleh pemegang saham independen dan pemegang saham yang bukan merupakan pihak terafiliasi dengan Perseroan, anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris, pemegang saham utama atau pengendali;
- b. Keputusan RUPSLB adalah sah jika disetujui oleh lebih dari 1/2 bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah yang dimiliki oleh pemegang saham independen dan pemegang saham yang bukan merupakan pihak terafiliasi dengan Perseroan, anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris, pemegang saham utama atau pengendali.

## **VII. PERNYATAAN DIREKSI DAN DEWAN KOMISARIS**

Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan, baik secara sendiri-sendiri maupun bersama-sama, bertanggung jawab sepenuhnya atas kelengkapan dan kebenaran seluruh informasi atau fakta material yang dimuat dalam Keterbukaan Informasi ini dan setelah mengadakan penelitian dan pemeriksaan yang cukup, menegaskan bahwa informasi yang dikemukakan dalam Keterbukaan Informasi ini adalah benar dalam aspek material dan tidak ada fakta material yang tidak dikemukakan yang dapat menyebabkan informasi material dalam Keterbukaan Informasi ini menjadi tidak benar dan/atau menyesatkan.

## **VIII. INFORMASI TAMBAHAN**

Untuk memperoleh informasi sehubungan dengan rencana PMTHMETD sebagaimana diuraikan di atas, para pemegang saham Perseroan dapat menghubungi Perseroan pada setiap hari dan jam kerja Perseroan, yaitu pukul 09.00 – 18.00 WIB, pada alamat tersebut di bawah ini:

**Corporate Secretary**  
**PT Solusi Tunas Pratama Tbk.**  
Perkantoran Permata Senayan Blok C1  
Jl. Tentara Pelajar, Jakarta 12210  
Telp. No. 021- 57940688  
Fax. No. 021-57950077  
[www.stptower.com](http://www.stptower.com)

Jakarta, 27 April 2021  
Direksi PT Solusi Tunas Pratama Tbk.